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Question 1 : Le repose pied, lorsqu’il y a une barre de protection horizontale, 
doit être obligatoirement à 11cm du sol à son point le plus en avant ? 

F 
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Question 2 : Si pendant l’échauffement, avant que le match ne débute ou 
pendant le match, les arbitres ou commissaires découvrent qu’un joueur porte 
n’importe quel signe, marque ou logo commercial, promotionnel ou de charité, 
toute cette inscription doit être effacée ou cachée par le joueur. S’il n’est pas 
possible de l’effacer ou de le cacher, le joueur n’est pas autorisé à jouer ? 

 
 

V 
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Question 3 : L’équipe A contrôle le ballon. Le joueur A1 tombe de son fauteuil 
en luttant pour obtenir une position préférentielle. Il n’y a eu aucun contact 
avec un adversaire, A1 n’est pas en danger, mais l’équipe A retient le ballon et 
ne veut pas finir l’attaque sans A1. L’arbitre est autorisé à arrêter le jeu pour 
permettre à A1 de revenir dans son fauteuil et le jeu doit reprendre en 
réinitialisant le chronomètre des tirs ? 

 
 

F 
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Question 4 : A1 est victime d’une faute et 2 lancers-francs lui sont accordés. 
Après le premier lancer-franc les arbitres découvrent que A1 saigne. A1 est 
remplacé par A6 qui tentera le deuxième lancer-franc. L'équipe B demande de 
remplacer 2 joueurs. Interprétation : L'équipe B a le droit de remplacer 
seulement 1 joueur ? 

 
 

V 
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Question 5 : On découvre qu’1 des joueurs sur le terrain n’est pas 1 du 5 de 
départ confirmé. Cela se produit après le début du match. L’erreur est ignorée 
et le jeu continue sans sanction ? 

 
V 
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Question 6 : A1 a commencé son action de tir au panier quand A2 commet une 
faute sur B2. A1 termine son action de tir dans un mouvement continu 
commencé avant que A2 commette la faute. Le panier, s’il est réussi, doit 
compter. Quelque soit le nombre de fautes d’équipe commises par l’équipe A 
dans le quart temps, le jeu doit reprendre par une remise en jeu au point le plus 
proche de l’endroit où la faute a été sifflée ? 

 
 

F 
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Question 7 : En même temps que le signal du chronomètre de jeu retentit pour 
mettre fin au premier quart temps, B1 commet une faute antisportive sur A1. 
L’équipe A bénéficie de la possession alternée pour débuter le 2ème quart 
temps.  
A1 doit tenter les 2 lancers-francs sans alignement de joueurs et sans plus 
aucun temps de jeu restant. Après les deux minutes d’intervalle de jeu, le jeu 
doit reprendre par une remise en jeu de l’équipe A depuis la ligne de remise en 
jeu dans zone avant, avec 14 secondes sur le chronomètre des tirs ? 

 
 
 

V 
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Question 8 : En même temps que le signal du chronomètre de jeu retentit pour 
mettre fin au premier quart temps, B1 commet une faute antisportive sur A1. 
L’équipe A bénéficie de la possession alternée pour débuter le 2ème quart 
temps.  
Suite aux réparations, l’équipe A bénéficiera de la prochaine remise en jeu de 
possession alternée pour la prochaine situation d’entre-deux ? 

 
 
 

V 
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Question 9 : A1 se penche sur le côté pour prendre possession de la balle. Ce 
faisant, son fauteuil bascule momentanément sur le côté, en soulevant une 
petite et une grande roue du sol. C’est une violation ? 

 
F 
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Question 10 : Le joueur A1 qui effectue une remise en jeu reçoit le ballon de la 
part de l’arbitre pour la remise en jeu et place le ballon au le sol après quoi A2 
reprend le ballon. C’est une violation de A2 ? 

 
V 

 


